



令和 6 年10月1日  
春明保育園  
園長 陽田浩子

# の園だより

ことのほか暑すぎる夏から、爽やかな秋を感じさせる季節となりました。  
乳児部は保育参観を行いました。ご参加いただきありがとうございました。

幼児部では、食育の一環として初めて「おさかな教室」を取り入れてみました。おさかな先生が子どもたちの目の前で鹿児島県産の天然鯛を触らせていただいたあと、さばき、調理し、焼きたてを提供していただきました。みんな皮も美味しいと食べ、お代わりもしました。来月も行う予定です。

今月は、幼児部の運動会です。ぱんだ組は体操に取り組み始めて半年ですが、運動能力もついてきました。きりん、らいおん組も昨年より成長した姿をご覧いただけるとと思います。楽しみにしててください。

散歩をするには大変良いシーズンとなりました。自然と触れ合い、気持ちのよい秋を堪能していきたいと思います。

## 行事予定

- 1日(火) 誕生会
- 2日(水) 体操
- 8日(火) 運動会予行練習(幼児)
- 9日(水) 運動会予行練習(幼児)
- 0歳児健診・身体測定(0歳児)
- 10日(木) 消火・避難訓練(消防署来園)
- 15日(火) 身体測定(1~5歳)
- 16日(水) 体操
- 19日(土) 運動会(幼児)
- 22日(火) 起震車体験(幼児)
- 23日(水) 体操
- 26日(土) 運動会予備日(幼児)
- 28日(月) 英語で遊ぼう
- 30日(水) 体操

## 乳児クラスの 好きな遊び

### ひよこ組



最近は動きも活発になり、また新しい環境でも楽しめるようになってきたので少しずつ園庭遊びを行うようになりました。初めは園庭の様子に戸惑い隅に座って観察をするだけだった

のですが、だんだんと自分から好きな場所へ行き遊ぶようになってきましたよ♪今は特に砂の感触に興味があるようで、手や足を使って砂遊びを楽しんでいます。気温も落ち着き園庭に出る機会が増えていく中で、今後は上のクラスとの関わりが刺激となり、遊びが発展していくのが楽しみです♪

### りす組



ごっこ遊びに興味を持っている子ども達。ショルダーや手持ち等様々な種類のあるバッグから好きな物を選んでお部屋の中をお散歩した

り、バッグの中におもちゃを入れてお友達に「どうぞ～」と渡すことを楽しんでいます！！食べ物のおもちゃをバッグに入れるとお買い物ごっこになり、お友達とのやり取りも増えてきています！「〇〇ですか～？」と質問したり、「〇〇ください！」「お願いするとお店屋さんごっこに早変わり！子どもたちの会話を聞いているとそんな言葉も知ってるんだ！と感心しお友達とのやり取りにも成長を感じます。これからも子ども達の可愛いやり取りを見守っていききたいと思います。

### うさぎ組



この写真は、うさぎ組の保育室から幼児クラスの運動会練習の様子を見学しているところです。「運動会」という行事は理解できなくても、お兄さんお姉さん達が真剣に取り組ん

でいること」は、わかっているようです。熱い眼差しと、応援用のポンポンを片手に「がんばれー」と力いっぱい応援をしています。特にかけっこや玉入れの競技では、幼児クラスの迫力に圧倒され応援するのも忘れてしまうほど、見とれていることもありました。こうして日々、刺激をたくさん受けながら行事についての関心を深め、やがては幼児クラスの一員になれるよう進級への準備を少しずつ行っていきたいと思います。